

自衛消防操法大会

事業所が 消防技術を競う

小雨降る悪天候の中、「自衛消防操法大会」が11月6日、中台運動公園で行われました。企業の社会的責任(CSR)の一環として民間企業が行う自衛消防。選手たちは仕事の合間や終業後に鍛錬を積んだ成果を遺憾無く発揮しました。主な成績は次のとおりです。

優勝…第1、第2旅客ターミナルビル等共同防火管理協議会連合

準優勝…成田山新勝寺

第3位…JALエンジンテクノロジーAチーム



優勝を決めた第1、第2旅客ターミナルビル等共同防火管理協議会連合チーム



手際よい包丁さばきを披露

産業まつり

出来立て料理に舌鼓

地元産の新鮮野菜や工芸品が並ぶ「産業まつり」が11月17日・18日、国際文化会館で開かれました。両日とも天候にも恵まれこともあり、あつあつの豚汁やつき立ての餅などを買って求めようとのブースも大人気。18日にはマグロの解体ショーも行われ、メカジキマグロ丸ごと1本が手際よくおろされていくと、周りを何重にも取り囲んだ人たちは「すごい」と感心していました。



大木さんの三味線に合わせ民謡を口ずさむ高齢者

善行表彰

長年の活動が認められ

昭和53年以来、老人ホームなどに三味線による慰問を続けている大木恒男さん(囲護台)が、11月17日、日本善行会(内閣府所管の公益法人)の善行表彰を受賞しました。大木さんは、老人ホームの慰問のほか、地区内の高齢者の集いを毎月開催するなど、介護予防事業の原点となるような活動を続けてきたことが認められたものです。おめでとうございます。

みんなの願いを込めて 一本のたすきをつなぐ

国際千葉駅伝も行われた11月23日、遠山地区で住民の体力向上と親睦を深めようといわれた「遠山地区駅伝大会」。強風にも負けず、寒さにも負けず、全9チームが健脚を競いました。競技終了後、体育協会や父兄の皆さんから豚汁が振る舞われ、会場のあちらこちらで笑顔があふれました。

総合順位

優勝…本城A

準優勝…三里塚チャンピオン

第3位…三里塚ナンバーワン



豚汁をほお張る選手たち



「たすきを無事つないだ安堵の表情」「これから行くぞという気迫の表情」



高木さんは平成4年から3年間同校の校長を務めました

公津小教育講演会

公津の子どもたちのことを 一緒に考えよう

「未来に^は翔ばたけ公津っ子」をテーマに公津小学校で元校長の高木朝司さんを招いて11月12日、教育講演会が開かれました。高木さんは「子どもがもし授業が分からなくても、それを認めてあげ、励ましてあげることで自分からやりだそうとする」など本人の教員生活での体験談を交えて講演。会場を訪れた地区の人たちは熱心にメモをとっていました。

伊能歌舞伎

地域の熱意に支えられて

大栄地区伊能を中心に親しまれている「伊能歌舞伎」(市指定無形民俗文化財)の公演が11月18日、大栄公民館で開かれました。今回の演目は、戦に敗れた安部貞任・宗任一門による八幡太郎義家への復讐劇を描いた奥州安達ヶ原(二段目・三段目)、追い詰められた5人の盗賊が名乗りをあげ、それぞれの生い立ちを述べる^{べんてんむすめのおのしらぬみ}弁天娘女男白浪「稲瀬川の場」。江戸の大泥棒・^{につぼんだえもん}日本駄右衛門を演じた椿貴広さん(大須賀小学校4年)は「初めてだったので緊張しました。練習のとおりできてよかったです」と声を弾ませていました。



奥州安達ヶ原二段目「文治住家の場」